
ELIMINATE Modifies synthetic stains to the point where the 
coloration becomes invisible. Effective on common household 
food and beverage spills. Not recommended for natural fabrics.

DIRECTIONS:

•	 Applying Eliminate is a one step process. Always pretest process for 	
		  colorfastness in an inconspicuous area.
•	 Clean stained area normally prior to application of this product. Take 	
		  extra vacuum pass to remove as much moisture as possible.
•	 Apply Solution liberally to the stained area. Allow 20-30 seconds of 	
		  dwell time and evaluate results.
•	 Many stains are removed simply by extracting the area thoroughly 	
	 with clear water at this point. If residual discoloration remains, do  
       not extract solutions. Proceed to accelerate activity with heat.
•	 Apply heat as accelerator. If using a low pressure, high volume steam 
	 generator such as a wallpaper remover, simply allow steam wand
	 to sit on treated area.  Check area periodically every 20-30 seconds. 
	 If using a steam iron, cover stained  area with a wet, white, cotton 	
	 towel. Apply steam heat from an iron set at the lowest steam 		
	 temperature. Lift and move the iron every 20-30 seconds and  check 
       area.
•	 When the stain has completely disappeared or has light yellow
	 discoloration, completely extract the area with water. Color loss  
      and/or fiber damage can be caused by excessive heat or by not
      rinsing spot immediately after acceleration by heat. For problematic  
      carpet  fibers, dilute Eliminate with equal parts water.

MODE D’EMPLOI : 

•	 L’application d’Eliminate se fait en une seule étape. Toujours faire un 	
essai préalable sur une zone peu visible pour vérifier la solidité de la 	
couleur.

•  Nettoyez la zone tachée normalement avant l’application de ce 
produit. Passez l’aspirateur pour éliminer le plus d’humidité possible.

•	 Appliquez généreusement la solution sur la zone tachée. Laissez agir 20 
à 30  secondes et évaluez les résultats.

•	 Pour éliminer de nombreuses taches, il suffit d’extraire la zone à 
l’eau  claire à ce stade. Si une décoloration résiduelle subsiste, ne pas 
extraire  les solutions. Procéder à l’accélération de l’activité avec a chaleur.

• Appliquer la chaleur comme accélérateur. Si vous utilisez un

	 générateur de vapeur à faible pression et à volume élevé, tel qu’une 
décolleuse de papier peint, laissez simplement la buse à vapeur 
reposer sur la zone traitée. Vérifiez périodiquement la zone toutes 
les 20 à 30 secondes. Si vous utilisez un fer à vapeur, ecouvrez la 
zone tachée d’une serviette en coton blanche et humide. Appliquez 
la chaleur de la vapeur à l’aide d’un fer réglé à la température de 
vapeur la plus basse. Soulevez et déplacez le fer toutes les 20-30 
secondes et vérifiez la zone.

•    Lorsque la tache a complètement disparu ou présente une légère 	
décoloration jaune, extrayez complètement la zone avec de l’eau. 

	 La perte de couleur et/ou les dommages aux fibres peuvent être 	
causés par une chaleur excessive ou par le fait de ne pas rincer la 
tache immédiatement après son accélération par la chaleur. Pour 	
les fibres de moquette problématiques, diluez Eliminate à parts 
égales avec de l’eau.

INGREDIENT DISCLOSURE: Water, Triethanolamine, Sodium 
Metabisulfite, Sodium Xylene Sulfonate, Isopropanol, C9-11 Alcohols 
Ethoxylated, Sodium Sulfite, Sodium Sulfate.  
 

WARNING:  Keep out of reach of children. HAZARD 
STATEMENTS:  Harmful if inhaled. Causes skin irritation. 
Causes serious eye irritation. PRECAUTIONARY 
STATEMENTS: Wash face, hands and any exposed skin 
thoroughly after handling. Wear protective gloves/

protective clothing/eye protection/face protection. IF IN EYES: Rinse 
cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if 
present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get 
medical advice/attention. IF ON SKIN: Wash with plenty of soap 
and water. If skin irritation occurs: Get medical advice/attention. Take 
off contaminated clothing and wash before reuse. IF INHALED: 
Remove victim to fresh air and keep at rest in a position comfortable 
for breathing. Call a POISON CENTER or doctor/ physician if you feel 
unwell. IF SWALLOWED: Rinse mouth.  Do NOT induce vomiting. 
Store locked up. Dispose of contents/container to an approved waste 
disposal plant.

ADVERTISSEMENT! Tenir hors de portée des enfants. 
MENTIONS DE DANGER: Provoque une irritation cutanée. 
Provoque une sévère irritation des yeux. PRÉCAUTIONS:  
Se laver le visage, les mains et toute surface de peau 
exposée soigneusement après manipulation. Porter des 

gants de protection/des vêtements de protection/un équipement 

de protection des yeux/du visage. EN CAS DE CONTACT AVEC LES 
YEUX: rincer avec précaution à l’eau pendant plusieurs minutes. 
Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent 
être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l’irritation oculaire 
persiste: Consulter un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: 
laver abondamment à l’eau et au savon. En cas d’irritation cutanée: 
Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver  
avant réutilisation. EN CAS D’INHALATION : Transporter la victime à 
l’air frais et la maintenir au repos dans une position confortable pour 
respirer. Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin en cas de 
malaise. EN CAS D’INGESTION : Rincer la bouche. Ne PAS provoquer 
le vomissement. Conserver sous clé. Éliminer le contenu/récipient dans 
un centre de traitement des déchets agréé.

Made in the USA with globally sourced materials.

4282 South 590 West, Salt Lake City, UT 84123 • 1-800-767-6933
1-3680 Odyssey Drive, Mississauga, ON L5M 0Y9

2623-0401

EMERGENCY CONTACT INFOTRAC: INTERNATIONAL   
1-352-323-3500

USA  1-800-535-5053

FOR SDS VISIT /POUR CONSULTER LES FDS VISITEZ LE: 
 www.esteam.com

LIMITED WARRANTY NOTICE: Aramsco provides a limited warranty on this product to buyers. For additional details on warranty terms and conditions (including the warranty 
period and instructions on how to file a warranty claim), please see the limited warranty statement available at: aramsco.com/terms-conditions.  Alternatively, you may request 
a printed copy of the limited warranty by contacting us at: 4282 S. 590 W. Salt Lake City, UT, 84123 USA. emai: customer.service@aramsco.com AVIS DE GARANTIE LIMITÉE : 
Aramsco offre aux acheteurs une garantie limitée sur ce produit. Pour plus de détails sur les conditions de garantie (y compris la période de garantie et les instructions sur la façon de 
déposer une réclamation au titre de la garantie), veuillez consulter la déclaration de garantie limitée disponible à l’adresse : aramsco.com/terms-conditions.  Vous pouvez également 
demander une copie imprimée de la garantie limitée en nous contactant à l’adresse suivante : 4282 S. 590 W. Salt Lake City, UT, 84123 USA. courriel : customer.service@aramsco.com

WARNING: This product can expose you to chemicals 
including Acetaldehyde, Diethanolamine and 
Ethylbenzene, which are known to the State of California 
to cause cancer, and Ethylene Glycol, which is known 
to the State of California to cause birth defects or other 

reproductive harm. For more information go to www.
P65Warnings.ca.gov.

For California residents only / Pour les résidents de la Californie 
seulement.

ELIMINATE

Contents: 1 US Quart (946 ml) 
Keep from freezing • Conserver à l’abri du gel • Evitar que se congele

For professional use only
Pour usage professionnel uniquement

WARNING: Causes skin irritation and eye damage.  See back panel for 
precautions and first aid.

AVERTISSEMENT: Provoque une irritation de la peau et des lésions oculaires.  
Voir le panneau arrière pour les précautions et les premiers soins.

Synthetic Stain Remover
Détachant sans rinçage
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